

Leyden, Beau-Séjour, den 6. November 1892.

Dear dear Herr Professor!

Empfange Heilige, meine lieben Grüße und herzlichste Dank für Ihre so liebenswürdige Zeile und den Brief, der mir das ehrwürde und liebste Neujahrs-Geschenk sein könnte. Von Herzen danke ich auch für Ihre gute Wünsche: sie wirkt Geduldig und mich förmig auf Gottes Hilfe vertraut. Auf den Tag warten, wo ich - wenn auch mit einer für immer fragwürdigen Gesundheit - das Leben auf dem Fleckland wieder aufnehmen könnte werde. Ich hoffe auch sehr, dass es mir gestattet wird, Sie bei uns, - dem kleinen zu uns Strate, des Menschen als Thore Schiller nach, recht bald Wiedersehen sein. - persönlich grüßen zu können! Daran freue ich mich bis ins aus und bitte Sie, Herr Professor, meine respektvollen Grüsse und beste Menschen empfangen zu wollen.

Seine ergebne

Faith von Soltez